



POSICIONAMIENTO

Por una Toma de Decisiones Basada en el Conocimiento Científico

La Asociación Nacional de Estudiantes Universitarios de Ciencias Físicas, NUSGREM, reunida en Pleno el 9 de noviembre 2024, toma el siguiente posicionamiento respecto a la importancia de integrar el conocimiento científico en la toma de decisiones políticas y sociales.

Tras los sucesos ocurridos en la provincia de Valencia en la última semana de octubre de 2024, ha quedado expuesta la importancia de la asesoría científica en la gestión política. Es necesario escuchar a la comunidad científica y seguir las indicaciones que recomiendan.

En el caso de los sucesos meteorológicos y climáticos extremos, debemos ser conscientes de que debido al cambio climático su frecuencia se va a ver aumentada. Es por ello que desde NUSGREM instamos a:

- La revisión y creación de protocolos para la prevención y mitigación de riesgos basados en evidencias científicas.
- Fomentar la educación científica en todos los niveles, aumentando la conciencia pública sobre los retos climáticos actuales y futuros.
- Asegurar la financiación y apoyo continuo a la investigación científica aplicada al cambio climático y sus consecuencias.

Asimismo, desde NUSGREM creemos firmemente que la confianza pública en la ciencia es esencial para abordar los desafíos globales. Por ello, condenamos cualquier acción que socave esa confianza, como las denuncias infundadas contra instituciones científicas. La ciencia debe ser un pilar fundamental en la toma de decisiones políticas, y es nuestro deber proteger su integridad.

Por último queremos aprovechar este escrito para dar un mensaje de ánimo a todas las familias afectadas por el suceso y dar las gracias a todos los voluntarios que en las últimas semanas han acudido a la zona a colaborar con las tareas de recuperación.